
四つのテスト（言行はこれに照らしてから） 

Ⅰ.真実かどうか Ⅱ.みんなに公平か 

Ⅲ.好意と友情を深めるか Ⅳ.みんなのためになるかどうか 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

     

 

     

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

皆さんこんばんは。初例会に

ご出席いただきありがとうご

ざいます。そして山路さん、

アゼリアロータリークラブに

ご入会いただき、ありがとう

ございます。 

いよいよこの日がやって来ました。まさか私みたいな

人間が アゼリアロータリーの会長になるなんて夢に

も思っていませんでした。こんなことになるのなら、

もうちょっと前からロータリーの事を勉強しておけば

よかったと後悔しておりますが、今からでも先輩方に

追いつくように、勉強したいと思います。そして引き

受けた以上は、僕なりに一生懸命がんばりたいと思い

ますので、皆さんのご協力をお願いします。 

会長報告は 以上です。 

 

 

 

京都紫竹ＲＣ今年度会長  

 林 一樹（はやし かずき）様よ

り、初例会のご祝辞が届いてお

りますので回覧します。 

ボックスに上半期の会費納入の

お知らせを入れておりますので

7 月中にお支払いをお願いします。 

今年度の組織図を配布しておりますので、ご自身の委

員会を今一度確認しておいて下さい。 

週報を綴るファイルを受付においてますのでご入用の

方は、受付に置いておりますので、各自お持ち帰りく

ださい。 

 

✤ 会長報告  西出 隆一  会長 

✤ 幹事報告  安宅 浩一  幹事 

2024-2025 年度      
国際ロータリー会長  ステファニーA.アーチック 

国際ロータリーテーマ  「ロータリーのマジック」 

第 2640 地区ガバナー  野村 壮吾 

ガバナー基本方針  「ロータリーの原点 四つのテストを実践しよう」 

[例会日] 毎週 月曜日 12：30～13：30  

[例会場] 和歌山市湊通丁北 2-1-2 アバローム紀の国 

[事務局] 和歌山市本町 2-1 フォルテワジマ 2F（〒640-8033） 

TEL 073-435-3470 / FAX 073-435 -3472    

E-mail：wa-az-rc@naxnet.or.jp 

 

2024 年 7 月 8 日 第 1113 例会  VOL.27 No.2 TOTAL1013 

------- 本日の例会  7 月 8 日（月） ------- 

第 1113 回例会  

☆外部卓話「世界の医聖 華岡青洲」 

  一般財団法人 青洲の里  評議員 谷脇 誠 様 

 

                        

------- 次回の例会 7 月 22 日（月） ----------                     

第 1114 回例会  

☆第 2 回クラブ協議会 

  国際ロータリー第 2640 地区 

ガバナー補佐   柏原 康文様をお迎えして 

「委員会活動方針・事業計画の発表」 

                                          各理事・委員長 

◎例会後 理事会 

   

--- 前回の例会記録  7 月  1 日（月） --------- 

第 1112 回例会  西出年度初例会 

○ロータリーソング   アゼリアの友よ 

 ○ゲ ス ト 紹 介   米山奨学生 ハン・ヒナさん 

 ○ビ ジ タ ー 紹 介 

○出 席 報 告 会員数 27 名（内出席免除 1 名） 

本 日 の 出 席     7 月 1 日  25/26 名 96.15％ 

メ ー キ ャ ッ プ   0 名 

国際ロータリー第2640地区 和歌山アゼリアロータリークラブ Weekly Report 

WAKAYAMA AZALEA ROTARY CLUB 

2024-25 年度 和歌山アゼリアＲＣのテーマ 

会長  西出 隆一 ／ 幹事  安宅 浩一  

『ロータリーを通じて 優しさを届けよう』 
 



京都紫竹ＲＣ  林 一樹 会長様よりご祝辞 

謹啓 

初夏の候、西出会長、貴クラブ会員の皆様方におかれ

ましては、益々のご清栄のこととお慶び申しあげます。

また、平素は一方ならぬご高配を賜り厚く御礼申し上

げます。 

本日の 2024-2025 年度初例会の開催、慶賀の至りと

存じ上げ、心よりお祝い申し上げます。 

新型コロナウイルスの影響が徐々に薄れつつある今日

この頃、ロータリー活動もようやく従前の姿を取り戻

してきています。そのような中で先日は懇親夜間例会

に貴クラブから多数のご出席をいただき誠にありがと

うございました。改めて御礼申し上げます。また本年

10 月には久しぶりの貴クラブ訪問も予定させていた

だいており、さらなる友好を深めることができること

を期待しております。 

この一年間が貴クラブにとって実りある輝かしいもの

になることと、今後の貴クラブ及び会員皆様のご健勝

とますますのご活躍を心よりお祈り申し上げます。 

謹白 

 

京都紫竹ロータリークラブ 

2024-2025 年度会長 林 一樹 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度 北野会長より、今年度 西出会長へ 

前年度 宮井幹事より、今年度 安宅幹事へ 

バッジの引継ぎが執り行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

前年度北野会長、宮井幹事へ  記念品の贈呈 

 

 

 

 

 

 

 

 

✤ バ ッ ジ 引 き 継 ぎ 



 

◎委嘱状伝達 

地区インターアクト委員  中村 善夫 会員 

2024-25 年度、2640 地区へ出向する 中村善夫会員

へ委嘱状が届きました。一年間宜しくお願いします 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎社会奉仕委員会                      松平 真次 委員長 

今年度も、ワンワン基金の募金

箱を回しますのでご協力お願い

します。 

 

 

 

◎ロータリー財団･米山記念奨学委員会 

米山奨学生 ハン・ヒナさんへ 7 月分の奨学金をお渡

しいたしました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎前年度Ｒ財団･米山記念奨学委員会 

              藤田眞佐子 前年度委員長 

前年度ロータリー財団並びに、

米山記念奨学会の個別寄付状況

のお知らせを、ボックスにて配

布させて頂きました。円安の中

ご協力頂きありがとうございま

した。なお、クラブ寄付達成会員さんへの表彰は 7

月 29 日の例会にさせていただきます。 

 

 

 

７月お誕生月の皆様おめでとうございます 

4 日 梅田 千景会員       13 日 佐々木卓也会員   

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

◎ロータリー情報委員会                宮井 靖輝 理事 

オリエンテーション顧問通知及

び委嘱につきまして、この度新

しく入会された、新入会員 山路 

恭世さんのオリエンテーション

顧問を、田原サヨ子会員に依頼

します。一年間よろしくお願い

します。山路さんは田原さんに何事もお尋ねくださ

い。 

 

新 会 員：山路 恭世 （やまじ やすよ）さん 

事 業 所：おむすび専門店 叶   代表  

職業分類：食品販売 

 

 

 

 

 

 

 

 

✤ 委  員  会  報  告 

✤ お 誕 生 お 祝 い 

✤ 新入会員入会式・オリエンテーション顧問委嘱 



 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♦♦♦  会長 西出 隆一  ♦♦♦ 

次年度、和歌山アゼリアロータ

リークラブの会長を務めさせて

頂きます。改めて、責任の重さ

を感じ、身の引きしまる思いで

す。3 月 10 日に次年度の為の

ＰＥＴＳに参加しまして、色々

な話を聞いてまいりました。今年度のＲＩ会長は、女

性で二人目の会長です。会長テーマは「ロータリーの

マジック 」です。私たちにロータリーを通じてマジ

ック、感動を起こして欲しいとの思いだそうです。 

一方、2640 地区 ガバナーは、和歌山南ロータリーク

ラブの 野村 壮吾さんで、地区のテーマを「 ロータリ

ーの原点 四つのテストを実践しよう」と発表されま

した。野村ガバナーは、「ロータリークラブの原点は、

親睦と奉仕です。会員が親睦を深め、それぞれが異業

種であることを利用した集まりです」と語られました。

そこで、今年度、和歌山アゼリアロータリークラブの

テーマを「 ロータリーを通じて 優しさを届けよう 」

と、させて頂きます。私達も、四つのテストに少しで

も近づいて、まず私自身が優しい気持ちを持ち続け、

皆さんに優しさを届けたいという思いです。 

アゼリアロータリークラブメンバーが、一丸となって、

活気あるクラブを目指したいと思います。 

私は第 10 期の最後の月、2008 年６月に入会して、

ロータリー歴は 17 年目になります。私が入会した時

は、40 名のメンバーおり、女性会員も多く、とても

活気あるクラブでした。今年度は 27 名のスタートと

なります。ここ数年、減少気味ですが、退会防止と、

増強に力を入れていきたいと思っております。皆さん

の協力があってのことだと思いますのでよろしくお願

いします。そのためには、奉仕活動や、会員同士の友

情と信頼を深め、ロータリー活動のなかで、学んだり、

気付いたり、お互いホッと一息ついたり出来る様な、

奉仕活動を通じて、一体感ですとか達成感をメンバー

全員で感じて、充実したロータリーライフを共有でき

るようなクラブを目指したいと考えております。 

一年間、ご協力をよろしくお願いします。 

 

♦♦♦  幹事 安宅 浩一  ♦♦♦ 

今年度、西出会長より幹事を任

命されました安宅です。 

幹事は今回で２度目となります。

前回は今から１７年前の 10 周

年の節目の年にさせていただき

ました。当時は入会して３年目

でしたので全く何もわかりませんでした。それから現

在に至っていますが、今も幹事としての役割や内容を

解っていない状態です。４月の地区研修で幹事の役割

は「クラブの効率のよいスムーズな運営をサポートす

る。またクラブの強みと改善点を分析し、これをクラ

ブと地区のリーダーに伝える」と聞いています。当ク

ラブの強みはどのような活動においても会員が一丸と

なって取組むことができることだと実感しています。

最近のクラブの状況も和気藹々で、とても活気のある

明るいクラブだと感じています。このような状況を維

持しながらさらなる発展を目指し、この１年皆さんに

支えていただきながら頑張っていきたいと思っていま

すので宜しくお願いいたします。 

 

♦♦♦  ＳＡＡ 野村  伸  ♦♦♦ 

今年度、SAA をさせていただく、

野村です。１年間よろしくお願

い致します。会長より、例会場

の設営・ニコニコ発表の時は明

るく楽しくする。 

外部卓話の時は裁量で時間配分

をする。等の要望に添える様に頑張ってまいりますの

で、皆様のご協力よろしくお願い致します。 

✤ 新年度 理事・役員  所 信 表 明 



♦♦♦  直前会長 北野 敏夫  ♦♦♦ 

昨年度は皆様方にご協力頂き、

無事会長の任務を全うすること

が出来ました。本当にありがと

うございます。感謝しています。 

今年度は、理事役員に名を連ね

ていますが、直前会長という名

前だけで、特に何もすることは無いと思いますが微力

ながら、西出会長を支えていきたいと思います。 

余談になりますが、昨年度、市内 9 クラブのインター

シティーミーティングの発表の場で、人口 35 万人の

和歌山市のユーチューブ登録者数が約 4000 人に対し

て、中国地方のある市は人口 2.5 万に対して登録者数

が 25 万人あると引き合いに出しました。その市の当

時の市長が、今回の東京都知事選に出馬しています。

個人的に、１年程前から注目していた人なので、来週

の選挙結果が気になります。 

♦♦♦  広報理事/副会長 小阪  知  ♦♦♦ 

今年度、副会長そして広報理事

を指名いただきました小阪です。

副会長は会長を補佐するのが役

割であり、その役割のひとつに

会長が不在の時は副会長が代わ

りに努めることとあります。西

出会長にはくれぐれも健康にはご留意され、どうか例

会やクラブの行事において不在にならないよう願って

います。 

次に広報理事としましては、雑誌・広報・ＩＴ委員会

と会報委員会を担当いたします。広報委員会のメンバ

ーには佐々木委員長、そして前会長の北野副委員長と

３人体制ではありますが、経験豊富な方々が揃ってい

ます。例会の写真撮影や『ロータリーの友』の読みど

ころの紹介など、３人で協力しながら頑張って参りま

す。 

またクラブの実施する例会や事業を外部に発信するた

めの広報活動として、ホームページやＳＮＳの積極的

な活用、そして報道機関へ取材依頼などを行ないます。

そして重要なのがクラブ全体の活動を記録として残し

ておくことです。会員の皆様におかれましては、原稿

の提出の機会には早めのご提出をお願いいたします。 

♦♦♦  クラブ奉仕理事   梅田 千景  ♦♦♦ 

今年度クラブ奉仕の理事に就任

しました梅田です。 

地区テーマの「ロータリーの原

点、4 つのテストを実践しよう」

その中の、会員が好意と友情を

深め、職業を通して有意義な奉

仕が出来るようにしたいと思います。そしてＲＩのテ

ーマの「ロータリーのマジック」を起こせるようにし

たいと思います。 

さらに、西出会長方針の「ロータリーを通じて 優し

さを届けよう」ですが、会員同士の親睦が深まれば、

皆が元気に笑顔になれます。笑顔で優しさを広めてい

きたいと思います。 

会員皆様にお願いして内部卓話を中心に、外部卓話も

内容を精査し、お願いしたいと思います。月１回の夜

間例会も充実した例会にし、親睦を深めたいと思いま

す。前年度の井上会員のゲームは最高でしたので、今

年度もお知恵とお力をお借りしたいと思いますので、

よろしくお願いします。 

クラブの負担を少なくするために、今期も皆様には負

担となりますが、会費を徴収させて頂く事になると思

いますが、ご協力お願いします。行動制限も無くなり、

従来通りの活動が出来ますので、四つのテストを念頭

に、配慮に富んだ、皆様に楽しんで頂くプログラムを

考えていきたいと思います。 

2 名の退会が有りましたが、新しく入って頂けた方も

有ります。早くクラブに慣れて頂けるように委員会を

中心に会員皆様のお力をお借りしたいと思います。さ

らに増強出来るよう頑張って行きたいと思います。 

健康と怪我に留意して、1 年間頑張りたいと思います

ので、よろしくお願いします。 

♦♦♦  職業奉仕理事  後和 信英  ♦♦♦ 

今年度のメンバーは、岡本、貴

志、私、後和の三名です。どう

ぞよろしくお願いいたします。 

以下、職業奉仕を簡単に説明さ

せていただきます 

・職業奉仕基本的な考え→ロー

タリアンの職業倫理の向上 



職業倫理の向上が事業「自社」の発展になるというこ

とを基本的な考えとしている。ロータリアンがそれぞ

れの職業を通じて他の人々に奉仕し高い道徳水準を保

つことを奨励している。 

※社会奉仕→他者「他社」職業奉仕→個人「自社」 

「最もよく奉仕するもの最も多く報われる」 

「サービスに徹するもの最も多く報われる」 

＊サービス→職業倫理 

職業倫理に(サービス)に徹するものは最良の利益を得

る。そして、この言葉の実践が「４つのテスト」なの

です。 

♦♦♦  社会奉仕理事   井上 晴喜  ♦♦♦ 

西出会長より社会奉仕部門は盲

導犬育成事業の継続以外は委員

会にて検討して欲しいとの依頼

をいただいております。私達ク

ラブには戦略計画委員会はござ

いませんので、まずは今年度単

年事業を前提に考えていきます。中でも、ひとり親家

庭への食料支援につきましては、昨年度断念されてお

りますので、クラブ協議会でもお話しました通り今期

は是非実施したいと思います。 

また、昨年度 IM にて決まりました和歌山市活性化に

対する事業は、社会奉仕委員会の立ち位置は明確に指

示いただいておりませんが、協力させていただきます。 

また、松平委員長をはじめ、今後私たちクラブをどん

どん引っ張っていただく方々の為に、私が知りうる知

識をお伝えしながら活動出来ればと思います。もちろ

んクラブ全体的にですが、委員会がいまひとつ機能し

ていないように感じますので、原点に回帰できるよう、

努力致します。 

♦♦♦  国際奉仕理事   大野 治朗  ♦♦♦ 

前年度は国際奉仕又、国際交流

としてもご存じの如く待ち人来

ずという以外な結果に終わりま

した。向こうの日出ＲＣが存続

しているのか否かについても伝

わってこない。これもひとえに

情報収集力の無さと反省しております。皆様のもう終

わりで良いのではないかと声を聞きながら、個人的に

はもう少し内容が知りたいという気持ちが残っている

のも事実です。今期も例年に引き続き、ロータリー財

団、米山奨学委員会への寄付、又ポリオプラス 30 ド

ルの寄付の方もよろしくお願い申し上げます。また引

き続きハン・ヒナさん、宜しくお願いします。 

新たにカンボジア 児童養護施設スナーダイクマエの

絵画展の開催をさせて頂きますので、その節は皆様の

ご協力をお願い申し上げます。 

♦♦♦  クラブ管理理事   宮井 靖輝  ♦♦♦ 

今年度、クラブ管理委員会を担

当させていただきます。西出会

長の方針にあります退会防止と

会員増強に取り組んでいきたい

と思います。 

大変に嬉しいことに今年度早々

に山路さんが入会してくれました。皆さまと協力しな

がら新会員の山路さんのフォローをさせていただきた

いと思います。 

そしてあと１人、２人と皆様の紹介をいただきながら

会員増強に尽力します。退会防止も重大な課題です。

ＩＤＭを通じて会員の皆様の親睦を深める機会にして

いきます。また 2025 年度の規定審議会に向けて、当

クラブ細則の変更準備もしていきます。また次年度会

長という大役も拝命いただいてます。会長エレクトと

して西出会長はじめ理事役員の皆様から１年間しっか

り勉強させていただきたいと思いますのでどうかよろ

しくお願いします。 

♦♦♦  会計  阪口  昌子  ♦♦♦ 

本年度、会計を仰せつかりまし

た阪口です。入会 2 年目にして

初めての大役です。事務局の佐

武さんと連絡を取り合い、共有

して皆様にご報告できるよう会

の運営に努めてまいりたいと思

います。早速ですがニコニコ箱は例年通り、年間お一

人４万円のご協力をお願い致します。ニコニコ箱はク

ラブの奉仕活動に充てております。ニコニコ箱の収益

無くしては会の奉仕活動が出来ません。改めてニコニ

コ箱にご理解を深めていただき、ご協力をお願い致し

ます。 



 

 

西出会長より乾杯のご挨拶 

本日は、皆さんご出席頂いてありがとうございます。 

そして 山路さん、末永くよろしくお願いします。 

ひなちゃんも、今日はゆっくりしていって下さい。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

♠ニコニコ箱 

西出 隆一会長 

初例会にご出席頂きありがとうございます。皆様一年

間どうぞよろしくお願い致します。 

安宅 浩一幹事 

いよいよ今日から一年が始まります。皆様どうかよろ

しくお願い致します。 

野村  伸ＳＡＡ 

本日より、一年間よろしくお願い致します。 

藤田眞佐子会員 

新スタート一年間がんばって下さい。 

後和 信英会員 

西出年度、初例会おめでとうございます。 

堀本喜久子会員 

山路様、よろしくお願いします。梅田さん、佐々木さ

ん、お誕生日おめでとうございます。 

井上 晴喜会員 

西出会長はじめ、理事・役員の皆様、一年間よろしく

お願い致します。 

北野 敏夫会員 

西出丸が雑賀崎の港から出航しました。一年後無事に

✤ 新年度 初例会   懇  親  会 

✤ Ｓ.Ａ.Ａ.報告（3 つの箱） 



帰港される事をお祈りしています。 

小阪  知会員 

西出年度が始まりました。一年間よろしくお願い致し

ます。新会員の山路さん、よろしくお願い致します。 

松平 真次会員 

西出年度はじめ、理事役員の皆様、一年間よろしくお

願いします。 

松本  博会員 

皆さん本年度もよろしくお願いします。 

宮井 靖輝会員 

西出会長はじめ、理事役員の皆様、一年間よろしくお

願いします。山路様、よろしくお願いします。 

中村 善夫会員 

西出会長、安宅幹事、野村ＳＡＡ、一年間よろしくお

願いいたします。 

大野 治朗会員 

さあ、西出丸の出航です。一年大変ですがよろしくお

願いします。三役の皆様もガンバッテ下さい。 

岡本 嘉之会員 

新年度初例会おめでとうございます。三役の皆様、一

年間よろしくお願い致します。 

阪口  昌子会員 

梅田様、佐々木様、お誕生日おめでとうございます。

西出新年度会長、よろしくお願いします。 

佐々木卓也会員 

新年度初例会おめでとうございます。本日誕生日祝い

ありがとうございます。 

田原サヨ子会員 

山路さんご入会おめでとうございます。 

西出年度のスタートです。皆さんしっかりがんばりま

しょう。 

田邊 和喜会員 

西出会長他、理事役員の皆様、ご就任おめでとうござ

います。 

梅田 千景会員 

西出会長のスタートおめでとうございます。頑張って

下さい。また一つ年を取ってしまいます。 

本日合計額  96,000 円             累計額  96,000 円 

♠ロータリー財団 

中村 善夫会員    西出 隆一会員    阪口  昌子会員 

本日合計額  15,000 円           累計額  15,000 円 

 

♠米山記念奨学会  

宮井 靖輝会員    中村 善夫会員    阪口  昌子会員 

本日合計額  14,000 円           累計額  14,000 円 

 

 

ワンワン基金例会寄付 

本日合計額   9,405 円              累計額     9,405 円 

 

♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦♦ 

 

 

 

♦市内ロータリークラブ例会情報 

クラブ名 日  時 内     容 

和 歌 山 北 7 月 8 日(月) クラブフォーラム～第 2 回クラブ協議会～ 

「本年度活動計画について」    

和 歌 山 7 月 9 日(火) 

「担当理事 委員長挨拶」 

クラブ奉仕 A 理事 廣井久道 各委員長 

クラブ奉仕 B 理事 塚本貞治 各委員長 

和歌山東南 
7 月 10 日(水) 

18:30～ 
活動計画発表  各委員会 

和 歌 山 西 7 月 11 日(木) 
新年度初親睦夜間例会 

於、鉄板焼「石田」 

和 歌 山 東 7 月 11 日(木) 

臨時総会                           

「2023-2024 年度決算報告                     

2024-2025 年度予算報告」 

和歌山城南 7 月 11 日(木)  

クラブフォーラム 

上半期クラブ協議会（１） 

「会長基本方針」 堂西 誠治 会長 

「委員会活動計画」クラブ奉仕部門、会計 

和 歌 山 南 7 月 12 日(金) クラブフォーラム「委員会事業活動計画発表」 

和 歌 山 中 7 月 12 日(金) 

①柏原康文ガバナー補佐をお迎えしての 

第 3 回クラブ協議会 

②第 1 回 I.D.M.テーマ発表：Ｒ情報委員

会 

③2023～2024 年度 100％出席者発表 

◎サイン受付 

和 歌 山 西ＲＣ：7 月 10 日（水）12:00～12:30 

                     サンブレストビル 3F 事務所前 

和 歌 山 東ＲＣ：7 月 27 日（木）12:00～12:30 

                       ダイワロイネットホテル和歌山 

◎休     会 

和 歌 山 中ＲＣ：7 月 19 日（金）祝日週休会 

和歌山東南ＲＣ：7 月 17 日（水）祝日週休会 

和 歌 山 西ＲＣ：7 月 31 日（水） 


